

COSAS DE LA VIDA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 24-3-2011 17:38:58

La abuela despierta, con el timbre del despertador, conecta el móvil pone las gafas, empieza a pensar lo que tiene que hacer, se levanta hace su oración y después de pasar por el baño, baja la escalera para desayunar.

Calienta la leche, coge el pan y se sienta, desayuna, recoge todo, limpia todo, un montón de cosas fuera de sitio.

Sube las escaleras, entra en su habitación, mientras la joven entre sabanas en su confortable cama duerme, la vieja abre la ventana y hace la cama, guarda la ropa, pone todo en su sitio, mientras tanto ya atendido el teléfono dos o tres veces, el móvil otras tantas, programó con todos su día, la joven durmiendo, la vieja se da cuenta que es hora de hacer la comida, mismo antes de vestirse, baja a la cocina, mira el frigorífico y elige la cosas para hacer la comida. La joven durmiendo.

La vieja sube de nuevo la escalera, entra en el baño, se ducha se viste, arregla todo y baja de nuevo las escaleras, la joven duerme.

En la cocina empieza a hacer la comida, mientras lo hace, va lavando la loza que usa, empieza a poner la mesa, la joven duerme.

Comida echa llama por la joven, para que venga a comer, son casi las dos, la joven despierta, se levanta y aun va a desayunar, la vieja nada dice.

Lleva las fuentes para la mesa, empieza a comer sola, la joven mientras tanto está en el ordenador, al mismo tiempo que habla por el móvil.

Por fin viene a comer, la vieja recoge su loza, mete en el lavavajillas, y hace el café, la joven comiendo y mirando la tele.

La vieja va a mirar que ropa tiene para lavar, una a mano otra para la máquina, la joven coge su café ya ha comido el postre. Por el pasillo viene la vieja con las manos mojadas, pasa y sube la escalera, entra en la habitación de los padres de ella, la cama por hacer, bueno la vieja la hace, la joven aun esta alrededor del ordenador, la vieja arregla la habitación de ellos, coge un paño y limpia el polvo, limpia los cristales, echa agua en las plantas del balcón, recoge más ropa para lavar, pasa por la habitación de la joven, mira y marcha escalera abajo.

La joven viene a subir, se va a arreglar para salir y hacer la cama primero, se mete en el baño y pasado una hora sale, pasa por la vieja y le pregunta—Quieres alguna cosa?

La vieja contesta que no, ella coge sus cosas y va a coger el coche al garaje para ir a la universidad.

Un beso en la cara de la vieja y hasta las once de la noche.

La vieja se queda sola, da una vuelta por la cocina, arregla lo que a quedado de la joven, coge un

cubo pasa el suelo lo lava, sin antes no dejar de limpiar el mármol y todo lo que queda sucio de cocinar.

Con todo esto ya son las seis, hay que pensar en la cena, antes a mirar la lavadora, quitar la ropa, poner a secarla, por el camino a guardar unos zapatos que dejaran, unos pendientes, un jersey, un montón de cosas.

Con casi todo arreglado la vieja se sienta para tomar un café y piensa, la cena que la haga la madre de la joven, a partir de este momento no trabajo más.

Llega el padre de la joven aun huele a perfume que a puesto por la mañana, sube a su habitación se cambia y se sienta frente al ordenador, ni a saludado la vieja! Llega la mujer, hablando de nada, solo por hablar, la vieja sube la escalera y se mete en su habitación, y se pone a leer los e. Mails de sus amigos contesta a algunos, está acompañada! No baja más, allí queda mañana será otro día. Pero antes llega la joven toda fresca y reina de todos los reinos, la mayor, la más inteligente, dueña del mundo, saluda a la vieja y marcha para abajo, para junto de sus padres. La vieja en su habitación piensa, lo que tiene que pagar al día siguiente, lo que tiene que hacer, piensa en todo.

Así es la vida de una abuela, así es la vida!

Oporto, 24 de marzo de 2011

Carmiña Nieves